
 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

         

 

 

 

 
 

 

※ 卒業生本人および保護者様の承諾を得た上で掲載しています。 

 

 

 

 

 

 

2025年 

    卒業生の声 



 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｎ・Ｋ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミの授業は毎回おもしろく、詳しく丁寧な解説で理解を深めることができました。定

期テストや北辰テストの前には対策授業が開かれ、おさえておくべき箇所や先生の研究をもとにした予

想問題を解き、非常に役立ちました。僕はクリエイトの授業無しでは浦高合格はきっと難しかったと思い

ます。本当にありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 試験で良い点を取りたければ、絶対に勉強時間を確保しましょう。家庭学習や自習では勉強の効率な

ど考えずにひたすら問題にとりかかりましょう。勉強をたくさんしたからといって成績が必ずしも良く

なるとは限りませんが、成績が勉強量の増加なしで良くなることはありません。自ら進んで勉強できる

ようになる方法を今のうちに見つけておきましょう。ちなみに僕は第一志望の学校の校歌を勉強中に

聞くことで自ら進んで勉強できるようになりました。 

 

保護者様の声 

 姉弟ともにお世話になり、おかげさまで二人とも第一志望の高校に合格することができました。

授業での定期テストや北辰テストの対策に加えて、自習した過去問の採点や苦手分野克服プリント

のリクエストなど授業外のお願いもあり、ご面倒をおかけしたと思います。本当にありがとうござ

いました。最後の最後まで先生方に手厚くサポートしていただき、本番では自信を持って力を発揮

することができたと思います。クリエイトにお願いして本当に良かったです。 

 

● 春日部高校 合格  Ｋ・Ｅ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトでは基礎の確認から応用問題の解き方まで様々なことを学べました。受験直前には受験生

に自信をつけさせるような熱いメッセージを多くもらいました。クリエイト進学ゼミで良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 何でもいいので、他の受験生より優れている要素をつくったり見つけたりしましょう。それがあるの

とないのとでは自信のつき方に大きな差が生まれます。あと、理社の復習をしておいた方がいいです。

復習をしておかないと北辰で叩きのめされます。 

 

保護者様の声 

 中３になる春休みくらいから受験生としてのスイッチが入ったように思います。毎日コツコツと

勉強するようになり、成績がとても安定し、本人も自信を持って受験に臨むことができたと思いま

す。そして何より一番は良い仲間たちと一緒にクリエイトで学べたことが本当に良かったと思いま

す。先生方、温かいご指導ありがとうございました。 

本郷教室 



● 春日部高校 合格  Ｋ・Ｓ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 普段の授業からとても面白く、ユーモアがある中でもしっかりと実のある授業をして下さり、基礎か

らしっかりと固める授業があったからこそ、焦らずに受験ができたのだと思います。覚えておくとよい

ものや必須暗記ものをリズムに乗せて覚えさせる授業も、クリエイトの大きな魅力の一つだと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 皆さんは今、受験や成績を気にする時期だと思います。皆さんの思っている通り、「内申点」はものす

ごく大切な要素の１つです。実技教科だからいいやと手を抜かずに９教科すべて全力でやりましょう。そ

して、苦手教科を作らないようにしましょう。毎日コツコツ復習をしていれば僕のように３年生の冬休み

で英語を１～３年まで総復習するなんてことはしないで済むはずです。苦手教科は足を引っ張る教科に

なります。今のうちに克服しておきましょう。頑張ってください！ 

 

保護者様の声 

 姉のときから約７年間、大内先生には大変お世話になりました。面談の度にやる気スイッチを 2人

分探したこと、先生にはご迷惑をおかけしましたが良い思い出です（笑）。クリエイトの先生方が作

って下さるアットホームな雰囲気と絶妙な距離感、その子に合ったポイントを突いたアドバイスが

本当にありがたく、精神安定剤のような存在でした。姉弟 2 人とも志望校に導いていただき感謝し

かありません。愛情あふれるご指導ありがとうございました！ 

 

 

● 春日部高校 合格  Ｔ・Ｈ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良い点は、生徒のレベルに合わせた質の高い授業をしてくれるところだと思います。自分

が解けた問題でも、先生の解説を聞くことでさらに理解が深まったことが何度もあったので、先生の話

はよく聞いておいた方が良いです。受験を通し、もっと早くから復習しておけばよかったと思いました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 最後まで受験勉強をやりきるという点で必要なことは、自分の現状に焦って無理をしないことだと思

います。僕は夏休み中、午前中は家でできるだけのんびりしておき、午後は塾でその分集中して勉強す

るという計画で、きつい勉強を無理のない範囲で乗り越えました。勉強は継続が命です。他人より進む

スピードが遅くても、自分のできる限りを尽くして最大限頑張れば必ず合格できるほどの力がつきます。 

 

保護者様の声 

 中２の夏休みから入塾させていただきました。二人の兄もクリエイトにお世話になっていたので、

全幅の信頼を寄せておりました。部活を引退してからは「自習室で勉強した方がはかどる」と、閉室

の時間まで頑張っていました。おかげさまで無事に第一志望の高校に合格することができました。

いつも支えて下さったクリエイトの先生方、本当にありがとうございました。 



● 川越女子高校 合格  Ｏ・Ｒ さん（本郷教室）  

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良かった点は授業が毎回分かりやすく楽しいところや先生のアドバイスが的確なところ

だと思います。私は受験期の定期テストや北辰テストで点数・順位・偏差値が大きく下がったことがあり

ました。そのときに先生方が、自分に足りなかったことや点数の上がる勉強法など、たくさんのことを

教えてくれたので定期テストの順位も北辰テストの偏差値も大きく上がり前回のリベンジを果たすこと

ができました。また、入試直前で不安でいっぱいになったり、演習の際に問題が解けず自信を失ったり

したときに、先生方がたくさん励ましてくれたりアドバイスをくれたことがとても心強かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 基本問題でちゃんと点をとることが大切だと思います。そのためにはちゃんと問題文を読みましょう。

私は問題文を見落としたり、問題を解くときに余計なことを考えてしまい、正解すべき問題を間違える

ことがありました。同じような経験のある人は「無」になって下さい。（真面目に言っています笑） 「無」

になって問題を解くことだけを考えて下さい。そうすると問題文もしっかり読めるし、自分にプレッシャ

ーを与えることなく、問題を解くことができます。私は「無」になることで点を取りやすくなりました！不

安なことも多いと思いますが、後悔のないように頑張ってください！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 姉・妹と１０年間お世話になりました。2人とも志望校合格に導いていただき、感謝申し上げます。

受験とは子供にとって人生の選択肢を決める重要な試練だと思います。親として全力で支え、全力

で意見し、時には喝を入れて軌道修正と、全力でぶつかってきました。塾での面談では子供の様子、

アドバイスを的確に教えていただきました。先生方には子供のモチベーションを上手くコントロー

ルして受験に戦える状態まで高めていただきました。義務教育修了と一緒にクリエイトを卒業する

ことになります。この塾で良かった、ありがとう。 

 

● 浦和西高校 合格  Ｋ・Ｋ くん（本郷教室）   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私はクラブチームに入っていて、テスト対策授業にあまり参加することができなかったのですが、先

生の隙間時間で補講していただいたり困ったときに気軽に質問できたりすることが良いと思いました。

また、クリエイトのみんなと気持ちを高めあい、受験に臨むことができたことが良い思い出です。 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私はやりたくない英語や国語を放置して、数・理・社の勉強を重点的に行っていました。しかし、この

やり方では偏差値が上がらず、英語や国語も勉強しました。例えば英語では英検準２級程度の単語を覚

えたり、長文読解では声に出して読んだり、何回も長文を解きました。結果はすぐに見えてこないけれ

ど、やらなければ結果を生み出すことができません。最後まであきらめないで勉強して下さい。 

 

保護者様の声 

 クラブチームの活動と勉強の両立は精神的にも肉体的にも厳しいと思っていました。本人の努力

ももちろんですが、先生方の手厚いサポート、切磋琢磨できる塾のみんなと受験に臨めたことで、志

望校合格を勝ち取ることができたと思います。チームクリエイト、最高でした！ 



● 浦和西高校 合格  Ｍ・Ｈ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 僕は小学校４年生の頃からクリエイトに通っていましたが、どんなときでも生徒に対して親身になっ

て接してくれて、とても助けられたことが何度もありました。受験期でも分からないところを質問しに行

くと詳しく丁寧に説明をしてくれて簡単に理解することができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３生は早い段階で、できないところを復習して北辰テストで点を取れるようにした方が良いです。

また、学年に関わらず定期テストの勉強を真面目に取り組むことが受験でも役に立ちます。結局は当日

何点とれるかが最も重要なので、毎日少しでもいいから机に向かうよう頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 いつまでも受験のスイッチが入らず、言い合いも何度もありました。口を出せば怒るので、勉強の

ことや志望校については本人に任せていました。大内先生の言うことは素直に受け止めていたので、

サポートして下さった先生方には本当に感謝しています。先生方や一緒に頑張ってきた仲間の存在

は息子にとって大きな支えになりました。長い間、本当にお世話になりました。ありがとうございま

した。 

 

● 川口市立高校 合格  Ｋ・Ｈ さん（本郷教室）   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良かった点は、授業がとても面白い上にとても分かりやすかった点と、小テストがあるこ

とでコツコツ勉強を積み重ねることが習慣化される点だと思います。また、相談をするととても優しく

アドバイスをくれて、とても助かりました。大変で辛いこともあった受験だったけれど、先生方のおかげ

で最後まで諦めずに頑張ることができました。本当にありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 授業でも、ワークや問題集を解いているときでも分からなかったところをしっかり理解することが一

番大切だと私は思います。一人で理解できないことも多くあると思うので、そのときは先生に聞いてみ

ましょう！私は勇気がなくて最初は聞くことができませんでした。でも、聞くようになってからは成績も

上がり、勉強時間もより多く確保できるようになりました。受験は大変なことも辛いこともたくさんある

けれど、志望校に合格したときの喜びや達成感はその何倍も何十倍も大きかったです。あきらめずに頑

張ってください！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 ４年間、大変お世話になりました。家ではなかなか勉強に集中できない様子もありましたが、定期

テスト前もしっかりと塾で対策をしていただいたことで、受験への力になったと感じています。ま

た、志望校を直前に変更した際も丁寧にアドバイスをしていただきました。今までの娘の努力を最

後まで信じて応援して下さった先生方の言葉が親子共々とても支えになりました。本当にありがと

うございました。 



■ 大宮北高校 合格  Ｋ・Ｗ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生全員がとてもおもしろいので授業に飽きることがなく、その授業もとても分かりやすかったです。

入試に出やすい問題の傾向も教えていただいたので、受験勉強もしやすかった印象が残っています。授

業はもちろん真面目なときもありますが、ユーモアがあって先生自身の体験を通した伝え方をして下さ

ったので、頭に残りやすかったのがとても良かったです。２年間、楽しかったです。ありがとうございま

した。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験が終わったら、できないことはないです。ゲームをしたり、友達と遊んだり、好きな食べ物を食べ

たり、いっぱい寝たり、何でもできるようになるので、受験終了まで心残りがないようたくさん勉強して

下さい！応援しています！（ゲーム大好きな先輩より） 

 

保護者様の声 

 大事な時期に私自身が家にいないことが増えてしまいましたが、先生方のおかげで無事進学する

ことができました。本当にありがとうございました！！弟も安心してお任せいたしますので、今後

とも宜しくお願いいたします！ 

 

 

■ 大宮北高校 合格  Ｎ・Ｓ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方のユーモアを交えた授業により、楽しみながら学ぶことができました。定期テスト・北辰テスト・

高校入試の対策授業では出題される問題の傾向などを教えていただき、自分の苦手なところを重点的

に勉強できました。また、入試に関する様々な資料を参考にしてアドバイスをしていただけたので、自分

の現状や目標点数を定めて頑張ることができました。本当にありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 すぐに成績が伸びず不安な人もいるかもしれませんが、諦めずに続けていればいつか結果に表れる

はずです！やる気が出ないときは第一志望の高校のホームページや制服を見ると良いと思います。受

験勉強は大変ですが、頑張って乗り越えて下さい！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 中学校３年間お世話になりました。保護者面談では親身に子供のことを考えて、的確なアドバイ

スをしていただいたことが大変心強く、感謝しています。入試の日まで不安に押しつぶされそうに

なりながらも諦めずに勉強を続け、先生方の手厚いサポートを受け、友達と励まし合いながら入試

当日を迎えられたこの経験は本人にとっての財産になることと思います。本当にありがとうござい

ました。 

 



● 川越南高校 合格  Ｉ・Ｍ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 歴史の時代の流れをまとめたプリントを作って下さり、並べかえ問題や文化の問題にとても役立ちま

した。見返すときも簡単で手間が省けました。夏休みから本格的に受験勉強を始めて気づいたことは、

夏休み中に理科と社会を完璧にしておくと、それ以降は他教科の勉強に集中できることです。また、苦

手な分野などは北辰テストで洗い出して、つぶしていくことが大事だと思いました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 理科と社会は暗記科目なので、とにかく基礎知識を頭に入れることが大事だと思います。理科は応

用問題が出てきますが、大問１で得点を稼ぐことができるので、基礎を把握することは大切です。数学

は公式をしっかり覚えて、問題をたくさん解くことです。英語はとにかく文法と単語を覚えることが大

事だと思います。学校選択問題では長文がとても長いので、長文読解をたくさん練習した方が良いです。 

 

保護者様の声 

 中３の７月からクリエイトに通い始め、短い間でしたが大変お世話になりました。先生たちのこ

とが大好きで、学習面でのサポートはもちろんのこと、それ以外でも先生たちと接することが楽し

い時間だったようです。家でも塾の話をたくさんしてくれて、勉強は大変でしたけど塾に行くこと

を楽しみにしていました。良い環境を作って下さり、ありがとうございました。 

 

● 昌平高校（選抜アスリート）合格 Ｓ・Ｋ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 ほぼ毎回確認テストがあり、部活をやっている私にとっては大変でしたが、そのおかげで前回の授業

の復習と習得ができ、毎回の授業が身に付いていることが実感できて良かったです。いつ質問しても計

算過程から全て理解できるように教えて下さり毎回助かりました。成績が伸びなかったときにも相談に

のっていただき、勉強の仕方を親身になって教えて下さり、改善することができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 毎回の確認テストは大変だと思いますが、その積み重ねが定期テストや高校受験にとって非常に大切

になるので頑張ってください。自分の勉強法を見つけることが大切なので、中３くらいまでにぜひ見つ

けて下さい。受験は大変なことも多いですが、毎日必死になれば楽しいし、楽しいと思えなくても絶対

に頑張って良かったと思える日が来るので、まずは今やるべきことに一生懸命取り組んで下さい。応援

しています。理科と社会はやればやるほど伸びるぞ！ 

 

保護者様の声 

 姉妹で約６年間お世話になりました。2人とも自習室と塾の授業が大好きで、自宅で勉強している

姿はほとんど見ませんでした。それだけクリエイトでの時間が充実していたのだと思います。何度

も何度も先生にプリントをもらいに行き、そのたびに先生方に質問していたと聞いています。親身

になって教えて下さり、本当にありがとうございました。 



■ 伊奈学園総合 合格 Ｓ・Ｍ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 理科や社会の基礎的な知識をまとめたプリントがとても分かりやすく、活用しやすくて良かったです。

夏にたくさん行った小テストも使える知識が多く、とても役に立ちました。この１年間、ほぼ１日中塾で

勉強したり、休みの日もほとんど塾に行ったりなど大変でしたが、最後は笑って終われて良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私は中１・中２の内申点が低く、高校選びに苦戦しました。中１からある程度の内申点をとっておくこ

とを強くお勧めします。また、定期テストなどの大きいテストだけでなく、塾で行っている１回１回の小テ

ストを大切にして下さい。私はすぐに覚えられるタイプではなかったので、塾でやった小テストやプリン

トを何度か繰り返し取り組むことで知識をつけました。 

 

保護者様の声 

 クリエイトに入塾したのが小学４年生からなので、６年間お世話になりました。本人にとって、中

学３年生の１年間は特に大変だったようですが、苦労を乗り越えたことで勉強を続ける「体力」が身

に付いたと思います。この「体力」は生涯にわたって大切なものになると思います。悩んだときはい

つも先生に相談することができましたし、親子共々クリエイトにお世話になることができて良かっ

たです。ありがとうございました。 

 

 

● 伊奈学園総合 合格 Ｉ・Ｈ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私は色々な塾を転々とし、中３の夏からクリエイトに通いました。クリエイトでは課題が多く、授業時間

も長いので半強制的に勉強します（笑）。でも自分から勉強できない性格なので、それが力になり勉強が

苦だと感じなくなりました。夏期講習ではしっかり基礎を固めてくれて、冬や受験直前には本番そっくり

の模試形式の演習を行い、力をつけてくれました。入試当日の形が分かって、当日解きやすかったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 「受験」と聞くと嫌なイメージを持ちやすいけど、「テスト勉強」だと思って勉強してください。受験生

＝中学３年生ということなので、中学校最後の学年です。学校での生活も大切にして放課後は勉強する

メリハリをつけたら両立できると思います。つらいし、やめたいけど時間は本当に一瞬だからめげずに

ファイト！受験終わったら遊べるよ！ 

 

保護者様の声 

 クリエイトにお世話になる前は、勉強のやり方が分かっていない様子でしたが、入塾後は家でも

机に向かう時間が増えました。先生方の分かりやすく丁寧な指導のおかげで、受験当日まで気持ち

が途切れることなくやりきることができました。受験直前にいただいた大内先生からの手紙にも大

変励まされました。 



● 伊奈学園総合 合格 Ｙ・Ｙ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトに通う前は数学がとても苦手でしたが、クリエイトの授業を通して数学の楽しさを教えても

らえたおかげで、数学がとても好きになりました。また、先生方ともコミュニケーションをたくさんとる

ことができ、毎日塾に行くことが楽しみでした。受験を通して、限られた時間でも死ぬ気で勉強すれば

何とかなるということを感じることができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 「受験勉強は早く始めた方がいい」と何度も言われていると思いますが、それは本当にそう思います。

私は塾の宿題をきちんとやれば何とかなるという考えで過ごしてきましたが、絶対にそれだけでは足ら

ず、やるべき宿題はもちろんのこと、それにプラスして勉強することが大切だと学びました。また、理科

と社会はやればやるだけ身に付くので、たくさんやった方がいいと思います。 

 

保護者様の声 

 定期的にある保護者個人面談で、すごく丁寧に色々なことを教えていただいたり、アドバイスし

ていただけるので心強かったです。また、娘に必要なプリント等を用意していただけたり、学ぼうと

する子にとことん付き合ってくれる先生方だと思いました。一人一人をよく見ていてくれたのだと

分かるお手紙を最後に頂き、親子ともに感謝の気持ちと感動で受験を締めくくることができました。

ありがとうございました。 

 

 

■ 上尾高校 合格  Ｉ・Ｙ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 中学校の授業よりも先に進んでいたので、学校の授業が分かりやすくなりました。毎週ある小テスト

のおかげで勉強する習慣が身に付いたし、実力もつきました。最後の授業で先生方が勇気づけてくれた

おかげで、本番は自分の力を発揮することができました。約２年半ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 理科と社会は塾でもらったプリントを見返したり、小テストを繰り返し解くのがお勧めです。一日に一

気にやるよりも毎日少しずつ勉強する方がいいと思います。友達と励まし合って頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 中１の夏期講習からお世話になりました。なかなか成績が伸びず、つらい時期もありましたが、あ

きらめず毎日たくさん勉強してくれました。ここまで頑張れたのは先生方のご指導、そして暖かい

励ましのお言葉のおかげだと思います。お友達とも励まし合いながらクリエイトに通えて良い思い

出になったことだと思います。ありがとうございました。 

 

 



■ 与野高校 合格  Ｏ・Ｔ くん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 小学６年生から４年間クリエイト進学ゼミに通っていましたが、特に中３の頃は自分の得意・不得意を

塾が把握してくれていて、僕に必要なアドバイスをもらったことがとてもありがたかったです。そのおか

げで自分と向き合って受験勉強を行うことができました。受験は甘く見ていると痛い目にあいます。自

分の実力を把握して演習を行うと新しい発見ができ、自分の成長を知ることができて良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３で重要な時期は夏と冬です。夏では中１・中２の復習をして自分を見つめ直すきっかけになると

思います。特に塾からの夏休みの宿題「必修サマー」は大変だと思いますが、自分が成長する上で必要

なことが分かると思います。冬では自分の弱点を克服したり、過去問演習が大切な時期です。夏で配ら

れたプリントを活用して学習すると、社会や理科は知識を定着できると思います。受験は大変ですが、

自分を信じて頑張ってください！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 第一志望校に合格することができ、親子で喜んでいます。公立入試が終わった日、全然自信がない

と言っていたので発表当日は親の方がドキドキしていました。中３の一学期までは YouTube やゲー

ムばかりしていて「受験生なのに大丈夫？」と心配していましたが、学校説明会に行き、真剣に将来

のことを考え、勉強に取り組むようになりました。定期テストや北辰テストで少しずつ成績が上が

り、本人も驚いていました。短期間でも、目標と集中力を持って諦めなければ志望校に合格すると自

信につながりました。テスト前には自習室へ行き、先生方には親身になってご指導をいただき感謝

しています。兄弟で５年間お世話になり、ありがとうございました。 

 

■ 大宮南高校 合格  Ｎ・Ｓ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方も明るくやさしく教えて下さり、最後まで頑張ることができました。受験を通して何かひとつ

を頑張ることの大切さを学ぶことができたので、とてもいい経験になりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 長い一年かもしれないけど振り返れば短くて濃い一年です。つらいときもあると思うけど無理せず、

一瞬一瞬を大切にして頑張ってください！みんながいい結果になるよう応援しています！ 

 

保護者様の声 

  同級生の中では一番長くクリエイトにお世話になりました。それこそ、当時小学６年のお兄ちゃ

んにくっついて塾に行っていた頃が懐かしいです。授業中、集中できずに髪ばかりいじっていて現

実逃避していたり、他の子の出来具合に「個別の方がいい！」と言われたこともありました。子供本

人にとっては悔いが残る部分もあった受験だったかもしれませんが、今まで見守っていただき、本

当にありがとうございました。 



■ 南陵高校 合格  Ｕ・Ｎ さん（本郷教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 数学が苦手でしたが、クリエイトに通って、くり返し勉強することの大切さを知り、点数がだんだんと

上がっていきました。先生方が親しみやすく話しかけてくださったり、アドバイスしてくださったり、自習

室にも行きやすい環境でした。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 日頃の学校の授業や提出物を意識し、内申点を高く取れるように頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 大変お世話になりました。先生方の細やかなご指導のおかげで受験としっかり向き合うことがで

きました。塾での小テストで満点をとれると「よくできました！」と力強くコメントを書いて下さ

り、先生も一緒になって喜んでくださいました。いいときも悪いときも向き合ってくださり感謝の

気持ちでいっぱいです。つらいことや不安なことも多かった受験生活でしたが先生方のおかげで無

事にのりきることができました。いつも安心して勉強できる環境を整えて下さり、ありがとうござ

いました。この受験を頑張ることができたおかげで、努力するということがどれほど大切なことか

気づくことができたと思います。いつも一生懸命子供たちと向き合ってくださり、本当にありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校からの宿題や進学準備で忙しい中、アンケートに協力していただき

ありがとうございました。職員一同、これからの更なる活躍と高校生活の

充実を願っています。また、いつでも顔を見せに来て下さいね！ 



 

 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｈ・Ｓ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトで約６年間授業を受けて、自分の成績の伸びをとても実感できる機会が多くありました。自

分が一番行きたいと思える高校に行けたのは、間違いなくクリエイトのおかげです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 自分が実現したいと思う進路の実現に向け、努力を怠らずに頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 部活動と勉強の両立はとても厳しく、なかなか家で勉強する時間がとれませんでした。クリエイ

トの授業のおかげで志望校に合格することができ、先生方にとても感謝しております。ありがとう

ございました。 

 

 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｍ・Ｎ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 学校の授業では分かりにくかったところも詳しく教えて下さり、自分の実力がどんどん伸びていきま

した。先生にも仲間にも恵まれ、無事第一志望の高校に合格することができ、本当に良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験期になって急に勉強を始めようとしても遅いので、今の時期からコツコツと積み重ねるのが良い

と思います。自分に合った勉強法を見つければ勉強も楽しくなってくるので頑張ってください！ 

 

保護者様の声 

 受験期になっても家ではあまり勉強している姿を見かけませんでしたが、学校と塾の授業で効率

よく習熟度を上げ、無事受験を乗り越えることができました。息子も先生方の豊富な知識とサポー

ト体制に感心しておりました。兄弟で浦和高校に合格でき、本当に感謝しております。大変お世話に

なりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

宮原教室 



● 大宮高校 合格  Ｏ・Ｃ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 宮原中対策をしっかりしてくれたので、学校のテストで良い順位をとれました。同じ中学校の生徒が

多かったので、仲の良い友達がすぐにできて塾に行くのが楽しくなりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 頑張ってください！北辰や小テストの結果があまり良くなくても最後の最後まで頑張ればきっとで

きるようになります！受験が終わるまでつらいことが多いけれど最後まであきらめないでください。 

 

保護者様の声 

 定期テスト前などもしっかり対策していただき、塾長はじめ先生方には大変お世話になりました。

家ではやはりゆっくりしてしまい、なかなか自分を律して努力することは難しいので、塾でたくさ

んの仲間とともに頑張れたことはとても良い経験になったと思います。 

 

 

 

 

● 市立浦和高校 合格  Ｋ・Ｆ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 塾生の仲が良く、互いを支え合える関係だったことで受験を頑張れました！分からない問題の説明

を受けたり、採点してもらったり、オススメの勉強法を聞けることが良い点だと思います！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中学校３年間の日常の学校生活での態度が合格につながるということが受験を通して分かったので、

内申を良くすることを心がけることが良いと思います！苦手な教科の中の得意な部分を勉強するのも

効果的でした！ 

 

保護者様の声 

 学校も塾も毎日楽しそうに通っていました。クリエイト S クラスでの授業はとても楽しかったよ

うで何とか S クラスにいられたことが本当に良かったと感じます。チャレンジした娘にも感心して

ました。塾の先生、塾の仲間の皆様に感謝です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



● 市立浦和高校 合格  Ｊ・Ｋ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 一人一人のことを考えた指導や先生方の面白く分かりやすい授業、頑張りたい生徒の背中を押して

くれる環境が良かったです。入塾してから成績が伸び始め、行きたい高校に合格できました。クリエイト

で頑張ったことはとても良い経験になったと思います。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 苦手なところは先生や友達に聞いてできるようにすることをおすすめします。早めに勉強に取り掛か

り継続することも大きな力になります。高い志を持って諦めないでほしいです。応援しています！ 

 

保護者様の声 

 中学１年の冬期講習から通い始め、約２年２カ月大変お世話になりました。最初は苦手だった数

学と社会も徐々に点数が上がっていきました。先生方の授業が理解しやすく、勉強が面白いと思え

たからこそ自習室にも通い頑張れたのだと思います。ご指導ありがとうございました。 

 

 

● 市立浦和高校 合格  Ｔ・Ｔ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 受験期に入ってもあまりやる気が出なかったけれど、クリエイトがあったからたくさん勉強できた。難

しいところは詳しく教えてくれたり、分かりやすい覚え方を学べて良かった。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 塾へ行き、塾の宿題をしっかり取り組んで、ミスしたところを復習しておけば頭に入ってよく覚えられ

るので、面倒くさいかもしれないけれど真面目にやることが大切だと思います！！ 

 

保護者様の声 

 仲のいい友達、面白い先生と楽しく勉強できたようです。３年時は面談もこまめにしていただき、

高校のデータなども見せて下さり、学校選びに大変参考になりました。無事に志望校に合格できま

した。ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 春日部高校 合格  Ｉ・Ａ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトはとにかく先生が良かった。以前間違えた問題を忘れたころに出してくれたり、難易度の高

い発展問題を出してくれたり、教え方も上手だった。受験に対しても丁寧に向き合ってくれた。受験を

終えて、やはり自分の努力がそのまま返ってきたように思った。頑張ったところは解けただろうし、苦手

だったところは本番でも解けなかった。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 一番大切なのはモチベーションだと思うので、常に保てるように頑張って欲しい。毎日勉強しても、モ

チベーション次第で集中力もやれる量も変わってくる。 

 

保護者様の声 

 兄もクリエイトでお世話になりました。２人とも希望校に合格できたのは先生方のおかげです。

定期テスト対策の授業がとても役に立ったと思います。 

 

 

 

● 春日部高校 合格  Ｋ・Ｉ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生が世間話などを交えて授業をしてくれるので、飽きずに楽しく学べた。問題演習の時間が多いの

で、アウトプットを中心にテストをイメージして授業に取り組めた。同じ中学校の仲間と切磋琢磨し合い

ながら成長できた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 クリエイトの授業後には家でその日に学んだことの復習をすると良いと思う。目標に向かって諦めな

いでほしい。偏差値がなかなか上がらなかったり、結果にとらわれることもあると思うけど頑張り続け

ていればどれが自信になると思う。最後まで自分を信じて楽しみながら突き進んでほしい。 

 

保護者様の声 

 部活が終わった３年生の夏期講習からの入塾でしたが、塾で勉強の楽しさを教えていただき、成

績が右肩上がりに伸びました。先生方のご指導と一緒に頑張る仲間に恵まれ、本当に感謝していま

す。最後まであきらめず第一志望を目指し、合格することができて良かったです。大変お世話にな

り、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



● 川越女子高校 合格  Ｈ・Ｓ さん（宮原教室）   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良いところは何といっても先生方の経験量の多さだと思います。それによって学校の授

業よりも分かりやすい数学の公式が知れて計算が早くなったり、授業が面白くて勉強のモチベーション

を上げられたりしました。また、集団塾だったのでお互いに競い合うことができ、勉強を自らやろうと思

いました。 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 時間の面ではしんどいこともあるかもしれないけれど、塾の質はとても良いので授業で分からなかっ

たところなどを質問すると分かりやすく解説してもらえたり自分に合った勉強法を教えてもらえたりす

ることで、より深いところまで勉強することができると思います。頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 塾に通うようになり、効率的に自主的に勉強に取り組むようになりました。また、受験に際しての

情報が豊富で、不安なく臨むことができました。先生方、１年間ありがとうございました。 

 

● 川越女子高校 合格  Ｈ・Ｓ さん（宮原教室）   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 自分の苦手な分野を小テストを通して知ることができ、自己学習につなげやすかった。正月からは本

番と同じ形式でテストをすることが多く、受験に対しての不安を減らすことができた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 夏休みのうちから、１,２年生の範囲をたくさん復習すれば、その後すごく良いペースで勉強を進めら

れると思います。正月からはたくさんテストの練習して自信つけて頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 学習意欲を高めていただいたことに大変感謝しています。苦手教科の成績が上がり、受験には自

信を持って臨めたと思います。ありがとうございました。 

 

● 川越女子高校 合格  Ｍ・Ｍ さん（宮原教室）   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生に分からないところを聞いたとき、具体的なアドバイスをしてくれる点が良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 最後まで自分を信じていればきっと大丈夫です！受験期はつらく感じると思いますが、合格に向か

って頑張ってください！！ 

 

保護者様の声 

 上の子から６年間お世話になりました。ありがとうございました。安心して通わせることができ

ました。 



● 蕨 高校 合格  Ｋ・Ｙ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生の個性が強くて授業がおもしろい。学校が教えてくれないこともたくさん教えてくれる。先生た

ちと親しみやすく、話しやすい。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 毎日少しずつでいいから理社はやっておいた方がいい。 

 

保護者様の声 

 先生方の教え方や授業内容が興味を引くものだったようで楽しく通っていました。なかなか勉強

に気持ちが入らない時期もありましたが、先生方を信頼し通わせて正解でした。クリエイトでの時

間は今後の学習意欲にもつながる大切な経験だと思います。長い期間お世話になりました。ありが

とうございました。 

 

 

 

● 蕨 高校 合格  Ｋ・Ｒ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方の説明がとても分かりやすく、勉強のコツなども教えてくれたおかげで成績が徐々に上がりま

した！３年生では受験生としての自覚を持たせてくれて、自分で毎日勉強する習慣をつけられたし、受

験対策で学んだことがすごく活かせました！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 先生方の言ったとおりに勉強し続ければ絶対に成績は上がるので先生方のアドバイス通りにしてみ

て下さい！まだまだ成績はいくらでも変えられるので、たまに息抜きしながら勉強頑張ってください！

応援しています！ 

 

 

保護者様の声 

 本人がいつも言っていたのは、先生方の授業が分かりやすくておもしろいとのことでした。あと

は、やる気にさせる先生方の声がけが性格に合っていたように思います。周囲の友人たちにも恵ま

れ、お互い切磋琢磨しながら受験まで気持ちを高められたことも第一志望の高校に合格できた要因

だと思います。小学５年生から５年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



● 不動岡高校 合格  Ｋ・Ｈ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトのおかげで私は大きく成長することができました。中２まではほぼ勉強とは無縁の生活を

送っていましたが、入塾し日々の小テストなどで毎日の勉強が習慣化され、定期テストでは最終的に

100 位以上順位を上げることができました。受験という大きなプレッシャーの中、塾ではユーモアを交

えた授業で張りつめ過ぎずに受験期を乗り越えられ、周りの友達と教え合い、互いに高めあうことで刺

激をもらい、成長につながったと思います。笑顔で受験を終えられたのは先生方、そして一緒に授業を

受けていた友達のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私は２月までたくさん塾の自習室を使い勉強してきました。家だとスマホをすぐに使用してしまって

いたので、自習室ではとても集中ができ、自分に合っていたと思います。同じように家だとあまり集中

できないと思う人は自習室を使うのも良いと思います。私はこの一年で「努力は絶対に報われる」こと

を周りの友達や自分を見て感じました。周りを見て逆に焦ってしまうこともあるかもしれません。焦らず、

自分のペースで！！自分を信じて自分を応援してくれている人も信じて頑張ってください！応援して

います！ 

 

保護者様の声 

 中２の終わりの春期講習からお世話になりました。「この学校に行きたい！」と目標を決めてから

勉強へのスイッチが入る瞬間を目の当たりにし、とても頼もしく成長を感じました。周りの友人の

頑張る姿に刺激され、切磋琢磨しながら乗り越えた受験期の体験はこれから先も自分の自信となり

心の支えになっていくと思います。いつも励ましてくださった先生方、ありがとうございました。 

 

● 不動岡高校 合格  Ｔ・Ｋ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私はクリエイトに中１の春から通っていました。クリエイトでの授業は毎回楽しく、塾に行くのが楽しく

なるほど良い塾だと思いました。受験期では先生方のサポートや自習室のおかげで勉強に専念し、頑張

ることができました。クリエイトは最高の塾だと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験期になると部活が終わり、「遊べる時間が増える！」と思うかもしれないけど、そんな時間は全く

と言っていいほどないと思います。理社は短期間で成績を伸ばせるけど、国・数・英は日頃からやってお

くことが大事だと思います。国・数・英はとにかく経験を積め！先輩として応援してるよ！ 

 

保護者様の声 

 先生方のご指導のおかげで第一志望に合格することができました。同じ中学の子が多く、楽しく

通うことができ、友達と切磋琢磨しながら最後まで頑張りきれました。３年間大変お世話になりま

した。ありがとうございました。 



● 浦和西高校 合格  Ｈ・Ｒ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 塾や学校で難しくて分からないものがあったとき先生たちに聞きやすかったし、先生たちが親しみや

す、く楽しみながら学ぶことができた。テストの点数によってはお菓子もくれるからがんばれた！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験の時、1 日 30 分でもいいから継続することが大切。つらいときは息抜きもしながら目標を立て

て行うとはかどる！最後まであきらめずにがんばれ！ 

 

保護者様の声 

 ３年間お世話になりました。面談で色々と相談できたり、お話が聞けて参考になりました。ありが

とうございました。 

 

 

● 熊谷女子高校 合格  Ｈ・Ｓ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 学校より英・数・理が分かりやすく、丁寧に教えてくれるところと、国語の漢字を練習するためのプリ

ント等を作ってくれて、自習室もあって、勉強する環境がとても良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 塾の先生のアドバイス通りにするとできることが増えるから、しっかりアドバイスを聞いて覚えること

をオススメします。 

 

保護者様の声 

 定期テスト前の対策授業や入試対策の土曜授業など、そのときに応じた授業もして頂き、徐々に

力がついてきました。通常の授業の前に 1コマあり、それにより基礎力が上がってきたと思います。

特に、英語・数学は分かりやすく、楽しく授業を受けていたようです。進路を決めるときにも的確な

アドバイスを頂き、とても参考になりました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 星野高校 合格  Ｏ・Ｒ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方が面白くも分かりやすい授業を行ってくださったため、楽しんで授業を受けることができまし

た。学校では教わらない問題やポイントを練習させてくれることもよくあり、そこで身につけたことは

様々な場面で役に立ってくれました。また、授業の頭に行う小テストの存在が自然と私に授業の復習を

させるようになって、教わったことがしっかり定着するようになりました。厳しくも優しい先生方のご指

導があってこそ、テストで良い成績を残せ、希望する高校に合格できたと思っています。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 基本中の基本のことは特に大事にすることや、過去のことは過去として引きずりすぎずにそのときで

きることんび取り組んで経験値を稼ぎ、時に他人と協力しながら自分をどんどん伸ばしていくことが大

切だと思います。辛くなることもあるかもしれませんが、きっと何とかなります。諦めず挑戦ができたら

勝ちです。 

 

保護者様の声 

 中学の勉強に気後れすることなく、３年間成績を落とさずに無事に希望する高校に進学できたこ

とは塾でのプラスアルファの学習が大きかったかと思います。中学で学んだ基礎を忘れずに高校で

も学習意欲を失わずに邁進してほしいと思います。 

 

 

● 上尾高校 合格  Ｓ・Ｍ さん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業が分かりやすかったです。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 毎日少しずつ勉強をして、第一志望校に合格できるようにがんばって下さい。 

 

保護者様の声 

 夏休みすぎてから成績が大きく伸びて志望校に合格することができました。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 大宮南高校 合格  Ｓ・Ｎ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業の際、先生方と楽しく勉強ができた点。受験は大変だったけど、終わってからすごく楽しかったこ

とだったのだと気づいた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 夏休みに頑張らないと後々大変になるので体調が悪くならない程度に追い込むといい。 

 

保護者様の声 

 第一志望に合格できました。先生方のご指導の下、合格できたと思います。ありがとうございまし

た。 

 

 

● 大宮南高校 合格  Ｙ・Ｙ くん（宮原教室）   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトは難しい問題をどのようにしたらよいかを分かりやすく解説してくれて、生徒の苦手なとこ

ろを分かっていて、そこをよく教えてくれた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 しっかり２年生のころから勉強をしておくと、受験は楽になるので、できればやっておいた方が良い

です。 

 

保護者様の声 

 ４年間お世話になり、ありがとうございました。勉強が嫌いで、塾での授業態度も酷かったと思い

ますが、最後まで寄り添って頂き、無事に合格できたことに感謝しかありません。勉強の仕方は塾で

しっかりと学んだと思いますので、高校では文武両道で頑張ってくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校からの宿題や進学準備で忙しい中、アンケートに協力していただき

ありがとうございました。職員一同、これからの更なる活躍と高校生活の

充実を願っています。また、いつでも顔を見せに来て下さいね！ 


